

24.11.2024 - 16:32 Uhr

## **Société Suisse des Entrepreneurs: Un réseau performant d'infrastructures de transport est le garant de notre future prospérité**

Zürich (ots) -

**Le peuple a rejeté six projets régionaux d'extension des routes nationales. Ce vote doit être respecté. Les difficultés de circulation perdureront dans les régions concernées. Il convient à présent de remanier les projets, de mieux coordonner les projets d'agglomération et de routes nationales et de trouver de nouvelles solutions en réseau pour tous les modes de transport. Les fonds liés à ces projets doivent être exclusivement employés à cet effet.**

Des solutions efficaces de mobilité pour le transport de biens et de personnes constituent le réseau vital de la Suisse. Des infrastructures de transport offrant qualité et sécurité, qu'il s'agisse du rail, de la route ou des mobilités douces, sont d'une importance décisive pour la population des villes, des agglomérations et des campagnes. Elles sont la base d'une économie florissante, de notre prospérité, et donc du modèle de réussite qu'est la Suisse.

### **Entretenir et rénover les infrastructures de transport**

Il faut impérativement éviter les situations que l'on rencontre dans les pays voisins, où les infrastructures de mobilité ont fait l'objet d'une négligence coupable depuis des décennies. La Suisse ne doit accepter ni des retards importants ou suppressions de trains dans le secteur ferroviaire, ni un délabrement des infrastructures ou une paralysie du trafic pour cause d'embouteillages. C'est pourquoi il est crucial de faire une priorité absolue de la rénovation des infrastructures routières, ferroviaires, cyclistes et pédestres existantes et de garantir l'entretien indispensable des installations.

### **Développer les infrastructures pour répondre aux besoins et les connecter**

Il est établi que nous avons besoin de meilleures infrastructures de transport. L'explosion du nombre d'heures de ralentissement sur les routes, les transports publics souvent proches de la saturation exigent des solutions efficaces et connectées pour améliorer la mobilité. Il est donc nécessaire de développer les infrastructures pour tous les modes de transport afin de répondre aux besoins de la population et de l'économie. À l'avenir aussi, les habitantes et habitants de notre pays doivent pouvoir continuer à choisir le moyen de transport convenant le mieux à leur situation. Pour y parvenir, il faut rechercher des solutions dans un esprit de coopération et non d'opposition. C'est pourquoi la Société Suisse des Entrepreneurs demande une concertation étroite pour continuer à développer les projets d'agglomération et de routes nationales. Au lieu de soumettre au vote tous les projets de routes nationales en une seule fois, le Parlement devrait à l'avenir traiter séparément chacun d'entre eux, en considérant l'ensemble de la mobilité régionale. Ainsi, il serait possible de mieux tenir compte des besoins de l'ensemble de la population concernée.

### **Employer les fonds pour la finalité prévue**

À l'avenir aussi, les fonds liés figurant dans le Fonds pour les routes nationales et le trafic d'agglomération (FORTA) et le Fonds d'infrastructure ferroviaire (FIF) devront être exclusivement employés pour la finalité prévue. La Société Suisse des Entrepreneurs s'oppose fermement à toute utilisation non conforme de ces fonds. Si, malgré le besoin d'investissement prouvé, l'intégralité de ces fonds n'est pas utilisée, alors les taxes versées par les usagers devront être réduites afin de soulager la population et l'économie.

Contact:

Pascal Gysel, porte-parole,  
058 360 77 06, pascal.gysel@entrepreneur.ch<